

## CONCOURS

# Les jeunes citoyens européens félicités

Hier, avait lieu la remise des prix du 6<sup>e</sup> concours sur la citoyenneté européenne, à l'Hôtel du Département. Ce concours, destiné aux collégiens du département et aux lycéens de la région, était organisé dans l'optique de "promouvoir la citoyenneté européenne", explique Alain-Pierre Merger, président de la Maison de l'Europe de Provence. Dans le cadre de l'année européenne du bénévolat et du volontariat, les élèves étaient invités à exposer une cause qu'ils aimeraient défendre. De la lutte contre la mucoviscidose au recyclage des déchets en passant par le hamster-sitting, 300 élèves

ont proposé par écrit "des réponses excellentes", souligne René Lippi, vice-président. Les 80 lauréats ont reçu des bons d'achat et pourront participer à une visite du Parlement européen à Bruxelles, au printemps prochain.

Lola Aublé, du collège Carcassonne à Pélissanne, est la grande gagnante des 6<sup>e</sup>-5<sup>e</sup>. Pour elle, ce concours était "important vu tout ce qui se passe en ce moment en Europe." Elle compte y participer de nouveau. Le thème de l'année prochaine sera "la solidarité intergénérationnelle".

À vos crayons !

C.M.



René Lippi, vice-président de la Maison de l'Europe de Provence, remettait les prix aux 80 lauréats du concours. / PHOTO C.M.